
Rechenschaftsbericht des gewählten AStA für Dezember 2020 
 

Mobilität 

• Härtefallauschuss abgehalten. Ein weiterer wird gegen Ende des Semesters nötig sein 

• Eine weitere Rechnung bzgl der Versäumnisse in Bezug auf das Semesterticket für 
Medizintechnik wurde eingesammelt und abbezahlt. Der noch ausstehende Betrag für die 
letzten 4 Semester beträgt noch ca. 5000 

HoPo 

 

Pandemieforum 

• Zur Erinnerung: in dem Forum sind Vertreter*innen zentraler Einrichtungen und der 
Fachbereiche unter Leitung des Büros des Kanzlers, also Herr Weisenseels 

• Thema in diesem Monat war pychische Gesundheit der Universitätsmitglieder 

• Am meisten wurde dabei aus Sicht von Gruppenleitungen diskutiert und wie sie auf ihre 
Mitarbeitenden zugehen können 

• Wir haben dagegen apelliert, dass Studierende keine Gruppenleitungen haben, die auf sie 
Rücksicht nehmen würden 

• Wenn die Fachbereiche etwas für die psychische Gesundheit der Studierenden tun will, 
dann ist das effektivste Instrument die Beslastungsreduzierung 

• WIr erinnerten daran, dass es Dozierende gibt, die auf die weggefallenen zwei Wochen am 
Anfang keinerlei Rücksicht nehmen 

• Außerdem erinnerten an den Stellenwert der Universität als Lernort für Studierende 

 

Jour Fixe mit VP Warzecha 

• Wiederholung unsere Position im Pandemieforum, da er an diesem nicht teilnimmt 

• Weitere Diskussionen über verschiedene Möglichkeiten mit Klausuren in Zukunft 
umzugehen 

• An dieser Stelle möchten wir der Kommunikation des Präsidiums nicht vorweggreifen, um 
Gerüchten keinen Vorschub zu geben 

 



Hochschulesetznovelle 

• Treffen mit Nina Eisenhardt, hochschulpolitischen Sprecherin der Grünenfraktion im 
Hessischen Landtag 

• Da wi r das Meiste schon in der Stellungnahme der Landesastenkonferenz gesagt hatten, 
Beschränkten wir uns auf aktuelles: 

• Ablehnung von Onlinewahlen - Hinweis auf aktuellen Gesetzesentwurf der FDP, die 
Onlinewahlen befürwortet. Stellungnahme bis 20. Januar 

• Kompetenzorierntiertes Prüfen statt elektronischem Prüfen - Der an der TU geplante 
Einsatz von Proctorio sei an anderen Universitäten schonmal untrersagt worden, wir 
recherchieren 

 

 

Öffentlichkeitsarbeit 

 

Personal 

 

Finanzen 

 


